

Pronunciamiento sobre la situación de la República Bolivariana de Venezuela:

El Grupo latinoamericano y del Caribe (GRULAC) expresa su enérgico rechazo a los recientes actos de violencia que produjeron un saldo lamentable de pérdidas de vidas humanas, heridos y daños materiales, a bienes públicos y privados, ocurridos en la República Bolivariana de Venezuela.

Manifestamos nuestra solidaridad a las acciones e iniciativas en defensa de los principios democráticos, La Paz, el respeto a los derechos humanos, que viene adelantando el Estado venezolano y las fuerzas políticas y sociales del país.

Expresamos nuestras condolencias y solidaridad con los familiares de las víctimas, con el pueblo venezolano y saludamos la convocatoria del Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros a la Conferencia Nacional de Paz.

Compartimos el respeto a la soberanía, la autodeterminación, la no injerencia, la solidaridad entre los pueblos y reivindicamos el diálogo como la única vía para la solución de los conflictos.